



中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

3月号

令和6年3月1日

1・2年生の3月の登校日数は、16日です。3年生の登校日数は、卒業証書授与式を含め6日です。3年生の皆さんは、義務教育の課程を修了するにあたり、卒業後の進路に様々な思いを抱いていることでしょう。様々な期待や不安が入り交じるときですが、自分の夢や目標の実現に向かう入口に立とうとする「今の進路先」で、人生の全てが決まるということではありません。入口に立ったところから、どのような生き方をするか。その長い長い歩みの過程で、その後の進路や生活が決まっていくのです。

入口は、いくつもあります。どのような道を選び、どのように進むかは、人それぞれです。途中で休むこともあります。うまくいかず迷うこともあります。自分の夢や目標の実現に向けて、地道に自分の足で一步一步進んでいくのです。中学校の3年間で身に付けた「自律力：自他を尊重しながら、自分で考え、判断し、よりよい行動ができる力」を発揮し、「人のせいにしない」自分でいてください。卒業する270名の皆さんの活躍を願っています。

2月の中央中

【伝承の会】

2月16日(金)に、「伝承の会」を開催しました。第1部では、3年生から1・2年生へ、中学校生活を通して学んだり考えたりしたことを伝えました。自分のことだけではなく、仲間や社会との関わりを通して、価値観やものの見方、考え方を広げていく3年生の語りは1・2年生の心に響くものでした。第2部では、全学年が今年度の成果や課題について発表し合い、次年度へつながる会となりました。



【後期生徒総会】

2月21日(水)に、「生徒総会」を行いました。後期の活動実績を振り返り、共有することができました。後期の生徒会活動の企画・運営をした執行部役員や委員長の皆さん、ありがとうございました。



【生徒会ボランティア活動】



2月19日(月)～22日(木)に、「令和6年能登半島地震募金活動」を行いました。また、22日(木)には、PTA 本部役員の皆様による募金活動も行いました。たくさんの善意に感謝申し上げます。ありがとうございました。

【3月の主な行事】

日	曜	日課	主な校内行事	下校時刻	部活	校外・PTA行事
1	金	AC	(放)生徒会 15:45~16:40 式練習(3年)	15:35/17:00	×	PTA 本部役員会/会計監査
2	土		短学活等終了時刻/最終下校時刻		○	
3	日				○	
4	月	B		15:05/15:25	×	
5	火	BC	公立高等学校第一次選抜検査日 リーダー会 14:50~15:40	14:40/16:00	×	
6	水	AC	公立高等学校第一次選抜検査日(独自) 式練習(3年) 掃除なしの日	15:10/15:30	×	
7	木	B	式総練習(3年 13:55下校) 1年生 15:15下校 式準備(2年 16:20下校)		×	
8	金	特	卒業証書授与式(3年) 1・2年生臨時休業日	11:30/11:40	×	
9	土				○	
10	日				○	
11	月	B	1,2年合同集会(朝)	15:05/15:25	×	
12	火	B		15:05/15:25	×	
13	水	B	(放)委員長面接 15:10~15:50	15:05/15:25	×	
14	木	特C	三者懇談 公立高等学校第一次選抜合格発表 部活動 13:35~15:35	13:25/15:45	○	
15	金	特C	三者懇談 公立高等学校第二次選拔出願 部活動 13:35~15:35	13:25/15:45	○	
16	土				○	
17	日		家庭の日		×	
18	月	特C	三者懇談 部活動 13:35~15:35	13:25/15:45	○	
19	火	特C	三者懇談 部活動 13:35~15:35	13:25/15:45	○	
20	水		春分の日		○	
21	木	B	公立高等学校第二次選抜検査日	15:05/16:30	○	
22	金	B	大掃除 新旧生徒会役員引継ぎ会	14:10/15:00	×	
23	土				○	
24	日				○	
25	月	B	公立高等学校第二次選抜合格発表	15:05/15:25	×	
26	火	特	修了式・離任式	11:40/12:00	×	
27	水		学年末休業日		○	
28	木				○	
29	金				○	
30	土				○	
31	日				○	

【学校支援委員会・学校関係者評価委員会】



2月8日(木)に、今年度2回目の学校支援委員会と学校関係者評価委員会を行いました。今年度の学校評価(自己評価)については、本校ホームページに掲載しております。

「3年間で一番落ち着いた雰囲気がある。」

「活気がある授業、先生と生徒の温かな人間関係が分かる授業が行われている。」

「向き合って話し合い、互いに意見を求め、リラックスして授業ができています。ジャージではなく、制服で授業を行っていることは、とてもよい。」

保護者の皆様からいただきましたアンケート結果等をもとに、委員の皆様から様々なご助言をいただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。

